

Martes, 7 de noviembre de 2023

Metrotenerife mantiene la máxima calificación crediticia para empresa pública según Standard and Poor's

La compañía operadora del Tranvía de Tenerife alcanzó por segundo año un rating con nota A/A1 para largo plazo y corto plazo, con perspectiva estable

Metrotenerife, empresa de transporte del Cabildo Insular de Tenerife, conserva una excelente calificación crediticia a largo y corto plazo A/A-1, con perspectiva estable, de acuerdo al último informe publicado por parte de la agencia internacional de calificación de riesgo Standard and Poor's (S&P). Metrotenerife obtiene así la máxima nota posible para una empresa pública ya que ésta, por lo general, no puede estar por encima de la estimada para el conjunto del reino de España.

La agencia considera que las prudentes políticas financieras de gestión de la deuda y la liquidez han reforzado la posición financiera y de tesorería a largo plazo de Metrotenerife. En su informe S&P también califica de esencial el servicio público que el operador tinerfeño ofrece con el tranvía al conectar Santa Cruz y La Laguna y aliviar el área metropolitana de la presión del tráfico. En este sentido, cabe recordar que el tranvía permite eliminar más de 3 millones de desplazamientos en vehículo privado en dicha área metropolitana y que, tanto la compañía como el propio Cabildo de Tenerife, tienen previsto ampliar el servicio con nuevas líneas ferroviarias en la isla.

GABINETE DE PRENSA

Ecopress Comunicación / Conchi Morales / 922 249 473/690 963 722 conchi@ecopresscomunicaciones.com / comunicacion@metrotenerife.com / www.metrotenerife.com